
Rialto Dimout Medi Care  80498

11670

10819

10857

Steely Grey

Silver

Satin Taupe

11657Snow

Die gezeigten Farben können vom Original abweichen. The colours shown may deviate from the original.



* die Schwerentflammbarkeit und der antimikrobielle Effekt können nach Wäsche nicht garantiert werden / flame retardancy and antimicrobial effect cannot be guaranteed after washing

Technische Daten / Technical specification
Artikel
Article

Rialto Dimout Medi Care
80498

Breite
Width

240 cm
94“

Trägermaterial
Basic material

100 % Polyester
100 % polyester

Gewicht ca.
Weight approx. EN 12127 185 g/m²

5,5 oz/yd²
Warendicke ca.
Thickness approx. EN ISO 5084 0,27 mm

0,011“
Faltenhöhe 
Pleat extend 

20 mm
0,79“

Schwerentflammbarkeit
Flame retardancy B1

Lichtechtheit (Fensterseite)
Light fastness (window side) EN ISO 105 - B02 min. 6

Feuchtraumeignung
Suitable for moist atmosphere

ja
yes

Verarbeitungshinweis
Manufacturing guidance

mit Kaltstanze / Cutter schneiden, max. Lochabstand 40 cm
to cut with cutting-blade, max. 40 cm between cords

Verpackungseinheit ca.
Box-size approx.

21 m
23 yd

Pflegehinweis
Care instruction

feucht abwischbar, Handwäsche möglich*, Vorschrift beachten
spongeable, hand-washable* according to instruction

Visuelle und thermische Faktoren / Optical and thermal factors 

visuelle Faktoren / optical factors thermische Faktoren / thermal factors

Farbe
colour

Textil
fabric

Klassifizierung
classification

Textil
fabric

Textil + Verglasung
fabric + glazing

sichtbares Licht (%)
visible light (%)

Ra

Blendschutz
glare control

Sichtschutz 
bei Nacht

night privacy

Sichtkontakt 
nach außen

visual contact

Tageslicht-
nutzung
daylight 
utilisation

solare Strahlung (%) 
solar radiation (%) 

Verglasung E
glazing E
g=0,55  Ug=0,8

Tv Rv Av Tv,n-n Tv,n-dif Ts Rs As TUV gtot
Klasse
class

10819 3 78 19 0,0 3,4 85 4 4 0 1 6 70 24 0 0,33 2
10857 5 80 15 0,0 4,9 79 4 3 0 1 8 74 18 0 0,32 2
11657 11 79 10 0,0 11,1 87 3 3 0 2 14 72 14 0 0,33 2
11670 3 76 21 0,0 2,8 86 4 4 0 1 5 68 27 0 0,34 2

80498

Prüfung der antimikrobiellen Wirkung nach ASTM E 2149. Artikel enthält als antimikrobiellen Wirkstoff: Silberchlorid. 
Testing of antimicrobial activity in accordance with ASTM E 2149. Fabric contains antimicrobial agent: Silverchloride.

HAFTUNGSAUSSCHLUSS
Diese Dokumentation wurde nach bestem Wissen erstellt. Sie entbindet den Weiterverarbeiter nicht von einer Prüfung auf Einhaltung behördlicher Regeln und Verordnungen. Bei mit Bioziden 
ausgerüsteten Produkten ist innerhalb der Europäischen Union die Biozidverordnung Nr. 528/2012 über die Bereitstellung auf dem Markt und die Verwendung von Biozidprodukten zu berücksichtigen. 
Demzufolge obliegt es dem Inverkehrbringer für eine konforme Kennzeichnung zu sorgen. Informationen sind über nachfolgenden Link zu finden: www.reach-clp-biozid-helpdesk.de. Außerhalb der 
Europäischen Union kann es abweichende Vorgaben geben, die vom Händler, Weiterverarbeiter und Inverkehrbringer zu beachten sind, so beispielsweise für den US-amerikanischen und kanadischen 
Markt. Die Firma Junkers & Müllers GmbH versichert, nur in der EU genehmigte biozide Wirkstoffe einzusetzen. Die Erzeugnisse werden als „behandelte Waren“ verkauft und sind als solche nicht 
zulassungspflichtig. Eine unangemessene, unvollständige oder gar gesundheitsbezogene Auslobung kann die Anmeldung als Medizinprodukt zur Folge haben.

DISCLAIMER
This documentation was created to the best of our knowledge. It does not absolve the processor from examination for compliance with official rules and regulations. For products treated with approved 
biocidal active substances, the Biocidal Products Regulation 528/2012, regarding the provision on the market and the use of biocidal products within the European Union, must be regarded. Therefore, 
the person placing the products on the market is responsible to ensure that they are labeled in conformity. Information is available at: www.reach-clp-biozid-helpdesk.de. Outside the European Union, 
for example for the US and Canadian markets, there may be different requirements that must be observed by dealers, processors and distributors. Junkers & Müllers GmbH assures the application of 
active biocidal substances approved only in the EU. The products are sold as „treated goods“ and as such are not subject to authorization. Inappropriate, incomplete or even health-related claims and 
statements can result in mandatory registration as a medical product.

Produktzertifikate und Garantien 
Product certificates and guarantees

Zertifikate für nachhaltiges Bauen / Sustainable building certificates
Alle SCS AdvantageTM Gold zertifizierten JM-Artikel können zu einer positiven Bewertung 
bei Zertifizierungen für nachhaltiges Bauen wie LEED, DGNB und BREEAM beitragen.
All JM fabrics certified according to SCS AdvantageTM Gold can contribute to credits 
in sustainable building certifications, such as LEED, DGNB and BREEAM.

www.jm-techtex.com
made in Germany

REACH
compliant

Die Daten werden nach EN 410:2011 und EN 14500:2021 berechnet. Angaben zu gtot werden nach EN ISO 52022-1:2017 mit Dreifachverglasung Typ E (g=0,55; Ug=0,8) definiert. Andere  
Verglasungen können auf Anfrage zur Verfügung gestellt werden. 
Data is measured according to EN 410:2011 and EN 14500:2021. Calculations of gtot are defined according to EN ISO 52022-1:2017 using triple glazing type E (g=0,55; Ug=0,8). Other glazing types 
can be calculated on request. 

Klassifizierungen: 0 (sehr geringe Wirkung), 1 (geringe Wirkung), 2 (mäßige Wirkung), 3 (gute Wirkung) und 4 (sehr gute Wirkung) beziehen sich auf EN 14501:2021. 
Classifications: 0 (very little effect), 1 (little effect), 2 (moderate effect), 3 (good effect) and 4 (very good effect) refer to EN 14501:2021. 

Die Angaben in diesem Dokument basieren auf derzeitigen Kenntnissen und Erfahrungen. Sie sind Durchschnittswerte und können in der handelsüblichen Toleranz nach oben und unten abweichen. 
Technische Änderungen vorbehalten.
The information provided in this document are based on current knowledge and experience. They are based on average values and may deviate within the standard tolerance limits. Subject to 
technical modifications.

4521




